

Aucune explication, ni scientifique, ni logique

B. M.

18/12/2015

Au début de mes études supérieures, mon père fut licencié. Son travail était physiquement pénible et ma mère et moi nous nous étions dit que les risques encourus étaient plus forts que les avantages. Mon père, dans sa bonté, tenait à tout prix à me payer mes études. Je savais, quant à moi, que les études de médecine que

j'avais envisagées allaient entamer les économies qu'il avait faites pour sa retraite.

Ceci étant, un ami m'a parlé de la neuvaine du travail que j'ai commencée, avec un brin de scepticisme. Or lorsque j'ai retrouvé mon père, il avait déjà une promesse d'embauche. J'ai revu mon ami et j'ai plaisanté en lui demandant de prier pour que je puisse intégrer la faculté de Médecine. En effet, il n'y a aucune explication, ni logique ni scientifique à tout cela. Je suis porté à croire que c'est saint Josémaria, que ne connais pas encore assez bien, qui a tout déclenché.
